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ロータリーを語ろう　そして　ロータリーを楽しもうロータリーを語ろう　そして　ロータリーを楽しもう

新会員を育てながら、ロータリーを楽しもう新会員を育てながら、ロータリーを楽しもう

第2995回例会 令和５年10月23日（月）

■例　会：毎週月曜日 12：30～13：30 ■会　場：山形グランドホテル TEL：641-2611
■事務局：山形市香澄町 2-9-21-2F ㈱メコム内  TEL：090-1445-4120  FAX：642-1618

本日出席（10／ 23）
会員総数 出席会員数

102名 40名

　フォーラムは、大手町で始めた時
は一般映画を上映する、アート系の
映画を上映する、その両方上映する
ということで作って、劇場が山形市
内にいっぱいありました。その時と
いうのは一般映画をどこが何を取る
かということが非常に大事で、経営

は大ヒットに恵まれるかどうかということに一喜一憂して
いたんです。
　シネコンの時代になって、ほかの都市ではシネコンがど
んどんできて、映画館が全部つぶれていくと。だから先に
私のほうが先行して攻めなくちゃならないということで、
シネコンを作りました。
　それで1つ良かったことは、いわゆる一般映画でどれが
大ヒットかというのを全部やれるんですね。１番目から７
番目まで。そのうち予想がはずれることがあります。３番
目が大当たりするとかがある。でもそういうことが起こっ
ても、結果次の週からその当たった映画を大きな劇場へ

持って行ってやればいいので、それで、はずれた映画は回
数を少なくしてなんとかやっていくと。そんなふうにして
経営ができるようになったので、シネコンになってこれは
もう非常に楽になりました。
　もう1つ、私はシネコンを作る時に、一般娯楽映画を
200本やったらアートの作品を200本やろうというふうに
自分で決めました。だから1週間しか上映しないような映
画が多いです。映画を見る人にとってはすごくいいんです
けれど、わからない人にとってはわからないと思います。
娯楽映画はテレビでも宣伝するからわかります。今日見て
もらう映画もよっぽど映画の好きな人でもないと注目して
いない映画だと思います。でもとても感動する映画ですの
で、ぜひ見てください。
　今週から始まった映画で、今回の山形国際ドキュメンタ
リー映画祭2023で上映して市民賞をとった作品が今週の
金曜日から上映します。機会があればぜひそちらもご覧に
なっていただきたいなと思います。
　ということで、今日はぜひフォーラムらしい映画だと思
いますので、楽しんでいただければと思います。
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